

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# Passage de flambeau aux Plénesses : les Ateliers Mersch intègrent le Groupe Gehlen

*Thimister, le 19 avril 2023*

Installés dans le zoning des Plénesses depuis 2009, les *Ateliers Mersch* sont actifs dans la fabrication et le montage de charpentes & ossatures métalliques.

Après plus de 57 ans et 3 générations à la tête de l'entreprise (André, Michel puis Thierry), la **famille Mersch** souhaite aujourd'hui faire un pas de côté tout en assurant la pérennité de ses activités. Dès lors, Thierry Mersch et sa famille ont fait le choix de passer la main au **Groupe de Roger Gehlen**, afin de continuer le développement de leur société, tout en conservant l'esprit familial qui leur est cher.

Afin de prendre le temps nécessaire pour assurer au mieux ce passage de flambeau, l'actuel administrateur délégué Thierry Mersch travaillera main dans la main avec le Groupe Gehlen durant les 6 prochains mois. C'est Eddy Joenen, actif au sein du Groupe malmédien depuis de nombreuses années, qui reprendra petit à petit la Direction opérationnelle de l'entreprise.

L'ensemble des équipes restera inchangé. Ce changement d'actionnariat s'assurera en effet dans un esprit de continuité, tant pour la vingtaine de collaborateurs internes que pour ses clients et fournisseurs. Actuellement en pleine croissance, l'entreprise peut en effet compter sur un carnet de commande chargé, avec de nombreux chantiers en cours et à venir.

La qualité de travail, le sens des responsabilités et le respect des engagements resteront des valeurs essentielles au sein des Ateliers Mersch, comme cela l'a toujours été auparavant.

Le rapprochement avec le Groupe Gehlen a été comme une évidence pour la famille Mersch et représente une réelle opportunité de développement. Le Groupe rassemble en effet déjà de nombreuses sociétés actives dans des domaines diversifiés de la construction. Certaines d'entre elles se situent d'ailleurs également aux Plénesses.

Les Ateliers Mersch pourront donc continuer leur expansion en étant portés par la force du Groupe, tout en gardant un esprit familial et des valeurs humaines. Du côté de l'entrepreneur malmédien, la construction métallique devient donc une nouvelle spécialisation, qui vient s'ajouter aux nombreuses compétences déjà présentes au sein du Groupe.

L'histoire des Ateliers Mersch, fondés en 1966, va donc continuer à s'écrire durant de très nombreuses années encore !

*Depuis la création de la société de terrassement **Roger Gehlen SA** en 1986, Roger Gehlen a sans cesse souhaité faire évoluer ses activités, tout en privilégiant toujours les mêmes valeurs de qualité et de respect. Petit à petit, le champ des compétences du Groupe Gehlen a continué de grandir, dans un souci constant d'optimisation de ses services. Le Groupe compte aujourd'hui 6 pôles d'activités et près de 600 membres du personnel.*

**CONTACT PRESSE :**

Marie Boutet  
0492 728 708  
[mb@gehlengroup.be](mailto:mb@gehlengroup.be)